

La Costera-La Canal-La Vall d'Albaida

El Xàtiva Voleibol gana al U. Granada y se consolida en la segunda posición

► Los setabenses vencen con autoridad con un claro 3-0 y encadenan la séptima victoria seguida

LEVANTE-EMV XÀTIVA

El Xàtiva Voleibol venció con autoridad por 3-0 al Universidad de Granada y el triunfo consolida a los de José Sanchis en la segunda plaza de la clasificación. Los setabenses suman la séptima victoria consecutiva tras la victoria ante los universitarios. En el partido, el Xàtiva Voleibol tomó la iniciativa desde el primer momento, aunque los andaluces nunca le perdieron la cara al partido.

Los de Xàtiva ganaron el primer set por 25-20 y en el segundo, parecido al primero, los setabenses vencieron por 25-19. La tercera manga estuvo más igualada, sobre todo al inicio, llegándose a un empate a 9. Los locales rompieron esa igualdad y manteniendo el nivel hasta el final, imponiéndose por 25-21. En el Xàtiva Voleibol jugaron Daniel Saucó, Sergi Saucó, Adrián Pastor, Tegu de León, Kevin Banacloche, Álvaro Salvador, Pablo Pelegero, Quique Mateu y Dravko Kamenov.

El Xàtiva Voleibol es segundo con 33 puntos, detrás del líder Can



Jugada de ataque del Xàtiva Voleibol. JAVIER ALCÁZAR

Ventura Palma de Mallorca con 39. El tercer clasificado, por detrás de los setabenses, es el CV Almodi, con 30 puntos. El CV Manacor es cuarto con 29, Cartagena TN quinto con 23, CV Valencia sexto con 22 y Universidad de Granada, con 21 puntos, es séptimo. La próxima jornada, los de Sanchis se desplazan a Mallorca para enfrentarse al CV Manacor, rival directo —con cuatro puntos menos que los setabenses—, por lo que será un partido decisivo para los intereses de los de Xàtiva.

Victoria del sénior femenino

El sénior femenino de primera autonómica también cumplió, venciendo al colista CV Dolores 0-3 (13-25, 11-25, 14-25). Este fin de semana, las de José Manuel Martí afrontan un doble enfrentamiento fuera de casa, el sábado contra el CV Altea y el domingo contra el CV Finestrat. Por su parte, el sénior masculino de primera autonómica perdió contra el líder Playas de Benidorm por 3-0 (25-21, 25-17, 25-13).

El sénior del Basquet Club Canals gana al Carcaixent y ya espera al líder

LEVANTE-EMV CANALS

El primer equipo del Bàsquet Club Canals, el sénior A, venció al CB Carcaixent por 62-52 en un gran partido de los canalenses pese a las bajas, que destacaron por la fuerte defensa que bloqueó el ataque de los de la Ribera. El BC Canals recibe la próxima jornada al líder, el Muro, en el pabellón Ricardo Tormo (viernes 20 horas). El sénior B también finalizó su partido con victoria y se impuso al CB Sueca B por 61-57. Los canalenses se consolidan en la quinta posición de la clasificación con 10 victorias y 7 derrotas. El equipo júnior del BC Canals afrontaba el pasado fin de semana dos enfrentamientos, venciendo los dos partidos, ante el CB Villena y el NB Alzira. El cadete ganó el partido de la segunda fase frente al Patronato Bocairent, mientras que los benjamines, alevines e infantiles del equipo canalense perdieron sus enfrentamientos. El equipo benjamín cayó ante el Jovens Almàssera, el alevín perdió ante el CB Benifaió y el infantil ante el Ontinyent.

El Club Natació Xàtiva consigue los primeros puestos en el control disputado en Xirivella



Nadadores del CN Xàtiva tras disputar el control de infantiles y mayores en Xirivella. CN XÀTIVA

► Los nadadores setabenses subieron varias veces al podio, con primeros, segundos y terceros puestos

LEVANTE-EMV XÀTIVA

El Club Natació Xàtiva participó el pasado domingo en el Control Infantiles y Mayores celebrado en la piscina cubierta de Xirivella, en una competición en la que tomaron parte 179 nadadores de 15 clubes. El de Xàtiva cosechó primeras posiciones, como los dos triunfos de Bárbara Campos, que ganó en los 400 metros estilos y en los 200 m. espalda. Rafa Saurina quedó primero en los 50 m. espalda y en los 100 m. libres fue tercero.

La nadadora Alba Navarro fue segunda en los 200 m. espalda, mientras que en los 50 m. espalda

quedó tercera. Raquel Gadea se impuso en los 50 m. braza y en los 100 m. mariposa fue tercera. También en los 100 m. mariposa, en categoría masculina, Sergio Bautista consiguió la segunda posición. Bautista también disputó los 800 m. libres. Otro primer puesto fue para Emma Oltra en los 100 m. mariposa, mientras que en los 800 m. libres fue segunda. El alevín Edgar Rodríguez ganó en los 200 m. espalda, M^a Pilar Navarro fue segunda en los 100 m. estilos, mientras que Aina Pons quedó tercera, según informa el club.

Por el CN Xàtiva también acudieron a las pruebas de Xirivella Clara Oltra, Viki García, Jairo Julia, Marcel Blasco y Pablo Ferri. El próximo fin de semana, los alevines del CN Xàtiva participarán en el Autonómico Alevín de Invierno, en Torrent, indicaron desde el colectivo setabense.

El Olímpic femenino golea al Villarreal y Canals gana en Alginet

RAFAEL RUIZ XÀTIVA

El Olímpic femenino goleó en casa al Villarreal por 4-1, en un partido en el que se avanzaron las locales con un gol de Laura y que las castellanenses empataban minutos después. Laura volvía a marcar para romper el empate y con el 2-1 se llegó al descanso. En la segunda parte, Belén y Marta marcaban para las de Xàtiva, dejando el partido en el 4-1. El equipo fe-

menino de Canals se impuso en su visita al Alginet por la mínima, 0-1, con un gol de María. El Ontinyent recibía al Alcoyano, ante el que perdía por 1-2. El gol de las de la Vall d'Albaida lo anotó Andrea, que avanzaba a las locales, pero las de Alcoi dieron la vuelta al marcador en la segunda parte. El Llosa perdió 0-2 ante el Daimús y el Vallada empató en Sollana 1-1. Mar adelantó a las de la Costera.

El Enguera juvenil sigue líder tras ganar al Evangélicos 3-2

RAFAEL RUIZ XÀTIVA

El Enguera juvenil ganó por 3-2 al Evangélicos y los de la Canal de Navarrés se mantienen líderes del grupo. Dos goles de Cerdán y uno de Landete dieron el triunfo al Enguera. También con victoria cerró la jornada el SB Ontinyent juvenil, que se impuso 3-2 a La Sénia de l'Alcúdia de Crespins. Dos goles de Samuel y uno de Bataller certificaron el triunfo de los on-

tinyentins, mientras que por La Sénia marcaron Rafael y Vila. Por su parte, La Canal empató a uno ante el Real de Gandía, con goles anotados en la segunda parte. Joaquín avanzó a los locales y después empataron los de Gandía. El Llosa juvenil y el Vallada perdieron sus encuentros. El Llosa cayó 2-0 en su visita al Vall dels Alcans y el Vallada perdió en casa por la mínima, 0-1, ante el Silla.

VETERANOS

Victorias del Benigànim y de la Llosa de Ranés

Los veteranos del Benigànim ganaron 2-3 en su visita al Poble Llarga, con goles de Soriano, Ramos y Bella. También ganó el Llosa veteranos, por 3-1 ante el Guadassuar. Antonio, Soro y Penadés dieron el triunfo a los del Sequiol. El Olímpic veteranos empató a dos ante l'Alcúdia, con goles de Boluda y Camilo; y el Ontinyent empató a uno ante el Castellonense, con gol de Niky. El Chella perdió 4-3 en Tavernes. RAFAEL RUIZ